

Frauen // Verbandsliga Südbaden Bereits am Freitagabend (20.10) um 19 Uhr absolvieren unsere Frauen ihr Heimspiel gegen den KSC Immendingen.

Die Gäste sind letztes Jahr Meister geworden, scheiterten jedoch bei den Aufstiegsspielen in die 2. Bundesliga Süd, wodurch sie dieses Jahr wieder in der Verbandsliga an den Start gehen. Bisher traten die KSC-Frauen erst 2x in dieser Saison an, zuhause gegen den ESV Rottweil konnten sie souverän gewinnen, auswärts bei der SKG 77 Singen gab es eine Niederlage. Die anderen beiden Spiele wurden verlegt. Dadurch rangieren sie momentan nur im Tabellenmittelfeld. Dennoch ist unseren Frauen bewusst, dass am Freitag eine der stärksten Mannschaften der Verbandsliga bei ihnen gastiert.

Unsere Frauen liegen derzeit auf Platz 3. Das Auftaktspiel gegen den SKV Waldkirch konnten sie gewinnen, ebenso wie das Auswärtsspiel am vergangenen Samstag bei der SG ESV Villingen / Germania Winzeln. Lediglich auswärts beim Aufsteiger SKV Bonndorf mussten unsere Frauen knapp die Punkte im Hochschwarzwald-Derby liegen lassen. Dementsprechend ist das Selbstbewusstsein hoch. Auch die Motivation ist hoch, da man zuhause vor der Freitagabendkulisse mit hoffentlich vielen Fans auch entsprechend alles geben und überzeugen will. Wir erwarten daher ein sehr spannendes Spiel auf Augenhöhe.

Marina: „Es wird ein hartes Spiel und wir müssen eine geschlossene Mannschaftsleistung abrufen. Wenn wir das – wie in Winzeln letzten Samstag – hinbekommen, können wir das Spiel gewinnen.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Für unsere 1. Männermannschaft geht die Reise am Samstag zum Gasthaus „Grüner Hof“ in Zell am Harmersbach. Gegen den SKC Unterharmersbach 2 steht das nächste schwere Spiel für unsere Männer bevor.

Wie auch unsere Männer konnte die Bundesliga-Reserve der Unterharmersbacher bisher 3 ihrer 4 Spiele in dieser Saison gewinnen. Lediglich am 3. Spieltag - auswärts beim SKV Waldkirch - setzte es eine 1:7-Niederlage für den SKC Unterharmersbach 2, ansonsten konnten sie in allen Spielen überzeugen und teils deutlich gewinnen. Ähnlich sieht es bei unseren Männern aus. Die ersten drei Spiele konnten teilweise souverän gewonnen werden, nur am vergangenen Spieltag mussten sie sich gegen den Meister-Favoriten SKV Waldkirch zuhause in Hölzlebruck geschlagen geben.

Entsprechend stehen beide Mannschaften punktgleich im vorderen Tabellenfeld. Da der SKC

Vorbericht 5. Spieltag, 21. und 22.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Donnerstag, den 19. Oktober 2023 um 08:45 Uhr

Unterharmersbach 2 bisher einen Mannschaftspunkt mehr gewonnen hat, liegen sie auf Platz 2, direkt vor unseren Männern auf Platz 3. Beste Voraussetzungen also für ein Topspiel der Verbandsliga.

Unsere Männer sind natürlich vorgewarnt, dass gegen die starken Unterharmersbacher eine absolute Topleistung abgerufen werden muss, da sonst keine Punkte im Gepäck mit nach Hause fahren werden. Zudem darf man auch auf die Aufstellung der Gastgeber gespannt sein, da diese oftmals ihre 2. Mannschaft mit Stammspielern der 1. Mannschaft verstärken, was die Ausgangssituation für unsere Männer natürlich erschweren würde. Dennoch freuen wir uns auf eine hoffentlich spannende und hochklassige Partie und werden unser Bestes geben, um die Mannschaftspunkte einzufahren.

Spielbeginn in Unterharmersbach ist um 16 Uhr. Das Spiel wird live bei sportdeutschland.tv übertragen.

Chris: „Das nächste schwierige Spiel, und wir sollten gewinnen, sonst wird es schwierig eine Position ganz oben in der Tabelle zu halten.“

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Ab 15 Uhr tritt unsere 2. Männermannschaft auswärts beim KCH 90 Eisenbach an. Die Gastgeber liegen aktuell auf Platz 2 der Bezirksliga und konnten von bisher 4 Spielen, 3 gewinnen. Unsere Männer stehen dagegen am anderen Ende der Tabelle und haben weiterhin die rote Laterne. Doch der knappe Sieg am vergangenen Samstag im Heimspiel, könnte unseren Männern den notwendigen Auftrieb geben, um endlich aus dem Tabellenkeller zu kommen. Sicherlich wird es gegen die heimstarken Eisenbacher sehr schwer werden, aber wenn alle Spieler in unserer 2. ihr Potential abrufen können, ist eine Überraschung vielleicht möglich.

Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Unsere gemischte Mannschaft spielt am Samstag ab 12:30 Uhr auswärts im Gasthaus Linde in Oberbränd gegen die gemischte Mannschaft des KCH 90 Eisenbach. Aufgrund der geringeren Ligengröße und eines verlegten Spiels, ist es erst das 2. Saisonspiel für die Gemischte. Da vor allem unsere Jugenspieler*innen in der Gemischten zum Einsatz kommen werden, geht es hauptsächlich darum erste Erfahrungen in Wettkämpfen zu sammeln. Wenn hierbei der ein oder andere Mannschaftspunkt rausspringt, sind wir mehr als zufrieden. Gegen die starken

Vorbericht 5. Spieltag, 21. und 22.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Donnerstag, den 19. Oktober 2023 um 08:45 Uhr

Eisenbacher wird mehr vermutlich auch nicht möglich sein.